

LOS MEJORES DE LA HÍPICA 2014



LA ASOCIACION DE CRONISTAS HIPICOS DEL ECUADOR, como es su tradición durante 58 años y con una muy nutrida concurrencia de periodistas de la entidad y deportivos, realizó el pasado lunes en el Salón Espejo de la Parrilla del Nato, la elección de los MEJORES DE LA HÍPICA en el año que terminó 2014. El evento contó con la presencia de periodistas de Revista la Fija, Diario el Universo, Diario Extra, Radio Cristal, Radio Caravana, Radio CRE, Radio Atalaya, Radio Santiago, Radio Morena, Radio Zeta e invitados especiales que vivieron una noche inolvidable de confraternidad periodística.

El evento de la elección de los Mejores fue transmitido en vivo y en directo por el periodista Christian Villacrés de Radio CRE.

TORNEO DE JOCKETTAS, EL EVENTO DEL AÑO

Los comunicadores destacaron en la cena el Torneo de Jockettas como el evento hípico del año, por única vez en el turf se han reunido 7 de las mejores amazonas internacionales que llegaron de Suecia, Estados Unidos, Australia, Canadá, Argentina, Perú y Chile, además de Ecuador para vivir aquella tarde de agosto que dio verdadero realce internacional a la hípica nacional con la locución de periodistas internacionales como Carlos Sarmiento de Perú y Emanuel Aguilar de Chile, pues no sólo se hizo eco la prensa nacional, sino que tuvo eco en los más prestigiosos diarios de América, demostrándose que la hípica ecuatoriana está para eventos de raigambre, aparte que se registró récord de asistencia en el año y de apuestas con un programa de 9 carreras. También se recordó la venida de nuestro querido amigo Pablo Fajero.

HÍPICO DEL AÑO: CARLOS VALAREZO GUZMÁN

Por su loable e incondicional apoyo a la hípica ecuatoriana, a través de su empresa Nature's Garden, el empresario Carlos Valarezo Guzmán fue designado Hípico del Año. Fue un reconocimiento a la gestión de este hípico de corazón que respaldó por segundo año la realización del Campeonato de Jockettas que reunió en Guayaquil a excelentes amazonas que brindaron un espectáculo que quedará grabado en los recuerdos más memorables de nuestro turf, además colaboró en otros eventos que se dieron en la hípica en el año pasado. Carlos Valarezo es además propietario de caballos con sus cuadas Marissa y Nagib, donde imprime todo su entusiasmo y dedicación por un deporte que lo lleva en el alma.

MEJOR DIRIGENTE: METROCENTRO S.A.

El periodismo hípico designó a la empresa Metrocentro S.A., como Mejor Dirigente, en consideración que sus directivos Santiago Salem Kronfle y Tony Samán Salem junto al gerente Salomón Dumani Jiménez, colaboraron al unísono para cumplir con los propósitos del hipismo. Todos ellos como parte de la empresa Metrocentro estuvieron día y noche forjando hípica, como mejoras en el ornato y la

laguna central del hipódromo Miguel Salem Dibo, apoyando todos los eventos del año, gestionando la construcción de los picaderos y alargamiento de la pista que realizó José Ormazábal y especialmente por la acertada adquisición del PHOTO FINISH.

MEJOR PROPIETARIO JIMMY JAIRALA

Ganador de las Estadísticas con su Stud David y Daniel, propietario de buenos caballos que expusieron grandes faenas que se coronaron con la Triple Corona y Triple Copa Chica.

MEJOR CRIADOR HARAS CURICÓ Y JR&S

Como Mejor Criador se anotó al Haras Curicó de José Ormazábal que ya cumplió 10 años haciendo crianza con notables resultados como la crianza de Coné y Mimo, igualmente se nombró al Haras JR&S de Santiago Salem, ganador de las estadísticas.

CABALLO DEL AÑO DESIERTO

En realidad cuatro caballos diferentes ganaron los cuatro clásicos grandes de año, ellos son Itzaingó, Tulio, Belcebú y Osman. Ellos se ganaron entre sí, por lo cual no descolló ninguno sobre otro para éste título, en estas circunstancias no se consideró justo darle un título a uno u a otro, así en este año se declaró desierto el puesto de Caballo del Año.

MEJOR POTRO NACIONAL 3 AÑOS: MIMO

Un potro nacional que se ganó los aplausos de la afición y logró importantes victorias en el 2014, superando todo tipo de obstáculos llegó a la cima triunfando en el clásico Crianza Nacional sobre 1.800 metros, fue el tricolor Mimo, de propiedad de Alvaro Noboa Pontón.

MEJORES IMPORTADOS: OSMAN Y VENGO DEL AIRE

Destacaron con grandes triunfos y fructíferas campañas que los ubicaron en los primeros lugares de las estadísticas.



Sr. Carlos Valarezo con el Ing. Santiago Salem



MEJOR YEGUA IMPORTADA Triple Coronada: Vengo del Aire

MEJOR POTRO NACIONAL 3 AÑOS: Mimo



MEJOR POTRO EXTRAJERO 3 AÑOS: Vincitore



MEJOR POTRANCA NACIONAL 3 AÑOS: La Faraona



MEJOR POTRO NACIONAL 2 AÑOS: Express Way



MEJOR POTRANCA NACIONAL 2 AÑOS: Gala



MEJOR POTRANCA NACIONAL EXTRANJERA 2 AÑOS: Alma Gemela



MEJOR JINETE NACIONAL Joffre Mora



MEJOR JINETE EXTRANJERO: Luis Hurtado



MEJOR APRENDIZ: Xavier Morales



MEJOR PREPARADOR NACIONAL: Abelardo Escobar



MEJOR PREPARADOR EXTRANJERO: Hernando Diaz



CABALLO DE MAYOR CARRERAS GANADAS EN EL AÑO: Carmesi

La elección de los Mejores quedó de la siguiente manera:
HÍPICO DEL AÑO: Sr. Carlos Valarezo
MEJOR DIRIGENTE: Metrocentro S.A. en la persona de Santiago Salem K., Tony Samán S., Salomón Dumani J.
MEJOR PROPIETARIO: Lic. Jimmy Jairala.
MEJOR CRIADOR: José Ormazábal del Haras Curicó e Ing. Santiago Salem del Haras JR&S
CABALLO DEL AÑO: Desierto
MEJOR CABALLO IMPORTADO: Osman
MEJOR YEGUA IMPORTADA: Vengo del Aire
PADRILLO LÍDER DE LAS ESTADÍSTICAS: Express News
MEJOR POTRO NACIONAL 3 AÑOS: Mimo
MEJOR POTRO EXTRANJERO 3 AÑOS: Vincitore
MEJOR POTRANCA NACIONAL 3 AÑOS: La Faraona
MEJOR POTRANCA EXTRANJERA 3 AÑOS: Vengo del Aire
MEJOR POTRO NACIONAL 2 AÑOS: Express Way
MEJOR POTRO EXTRANJERO 2 AÑOS: Desierto
MEJOR POTRANCA NACIONAL 2 AÑOS: Gala
MEJOR POTRANCA EXTRANJERA 2 AÑOS: Alma Gemela
MEJOR JINETE NACIONAL: Joffre Mora
MEJOR JINETE EXTRANJERO: Luis Hurtado
MEJOR PREPARADOR NACIONAL: Abelardo Escobar
MEJOR PREPARADOR EXTRANJERO: Hernando Díaz
MEJOR APRENDIZ: Xavier Morales
CABALLO DE MAYOR CARRERAS GANADAS EN EL AÑO: Carmesi.